Geleitwort

Ratingen ist nach der kommunalen Neugliederung eine Stadt von fast 90 000 Einwohnern geworden. Als Entwicklungsschwerpunkt 1. Ordnung und als einzige Mittelstadt zwischen den Großstädten Düsseldorf, Duisburg und Essen wird ihre Bedeutung auch in den kommenden Jahren noch ständig wachsen. Wichtigste Aufgabe von Rat und Verwaltung ist es, die 700 Jahre alte Stadt Ratingen und die neu hinzugekommenen, ehemals selbständigen Stadtteile zu einer Gesamtstadt zu integrieren und den Bürgern ein neues Heimatgefühl zu vermitteln. Daß alle notwendigen öffentlichen Einrichtungen wie Stadthalle, Stadtheater, Rathaus, Hallenbäder, Sporthallen, Stadion, Büchereien und Museum, sowie alle weiterführenden Schulen schon vorhanden sind, bedeutet dabei eine große Hilfe.

Die Größe der Stadt führt auf der anderen Seite dazu, daß nicht jeder Bürger mehr den anderen kennt, wie es früher in der alten Stadt Ratingen und den einzelnen Stadtteilen der Fall war. Hier erfüllt das Adreßbuch der Firma H.E. Kasper & Co. eine wichtige Aufgabe. Das Adreßbuch ermöglicht allen, sich auch in der wachsenden Stadt zurecht zu finden. Wir sind deshalb der Firma H.E. Kasper & Co. zu Dank verpfichtet, daß sie nunmehr die 7. Auflage des Adreßbuches erscheinen läßt.

(Ernst Dietrich) Bürgermeister (Dr. Alfred Dahlmann) Stadtdirektor

